

## Grifols lanza un nuevo servicio de tratamiento a domicilio para pacientes con déficit de alfa-1 antitripsina en España

- *El nuevo servicio incluirá la administración del tratamiento intravenoso en el domicilio de los pacientes por parte de un profesional sanitario, evitando su desplazamiento al hospital.*
- *Esta prestación se efectúa dentro del programa integral de acompañamiento AlfaCare de Grifols para pacientes con déficit de alfa-1 antitripsina, en el que se les ofrece formación, apoyo emocional y soporte personalizado a través de profesionales especializados.*
- *El programa, pionero en España, cuenta con más de 200 pacientes y ahora amplía sus recursos incorporando un equipo de enfermería especializado en atención domiciliaria.*

**Barcelona, 24 de noviembre de 2021** - Grifols, una de las compañías líderes en la producción de hemoderivados a nivel mundial, con más de 110 años de historia contribuyendo a mejorar la salud y el bienestar de las personas, hoy ha anunciado un nuevo servicio de tratamiento a domicilio para los pacientes con déficit de alfa-1 antitripsina (DAAT) en España.

Este nuevo servicio tiene por objetivo aumentar el acceso al tratamiento y la comodidad en su administración, dentro del compromiso global del programa AlfaCare de Grifols. El programa ofrece una atención integral de acompañamiento personalizado que incluye formación, apoyo emocional y soporte a pacientes con DAAT a través de profesionales especializados.

El programa AlfaCare se puso en marcha en España hace más de tres años, y desde el inicio ha contado con el apoyo de la asociación de pacientes Alfa-1 España. Desde entonces ha mostrado beneficios en la promoción del autocuidado y la mejora de su calidad de vida de los pacientes.

AlfaCare, que ya ofrece formación para mejorar la respiración con fisioterapeutas respiratorios y soporte emocional por parte de psicólogos, ahora incorpora el servicio de administración domiciliaria del tratamiento intravenoso, que eliminará traslados y tiempos de espera en el hospital. Los primeros pacientes ya se están beneficiando del servicio y se espera que otros lo hagan en los próximos meses.

# GRIFOLS

El DAAT es una enfermedad genética minoritaria, infradiagnosticada y con una sintomatología común a otras patologías respiratorias que, dependiendo de factores externos en función de la alteración genética que presente el paciente, confiere predisposición a desarrollar enfisema pulmonar en adultos y distintas hepatopatías en niños y adultos. Se estima que puede afectar a unos 3,4 millones de personas en el mundo<sup>1</sup> y 14.500 personas en España<sup>2</sup>.

“El programa AlfaCare se enmarca en el compromiso de Grifols con la mejora de la calidad de vida de los pacientes”, dijo Joana Sabat, vicepresidenta de Global Marketing de la División de Bioscience. “En colaboración con las asociaciones de pacientes mejorará el conocimiento y el diagnóstico de enfermedades como el déficit de alfa-1 antitripsina. Es crítico reconocer la prevalencia de esta enfermedad, y saber cómo diagnosticarla y tratarla”.

El compromiso de Grifols con el cuidado de las personas a través del programa de apoyo educativo y de administración domiciliar del tratamiento complementa la actividad investigadora de la compañía en este campo, centrada en el desarrollo de nuevos test para el diagnóstico temprano de la enfermedad y de nuevas formulaciones de terapias de reemplazo para el tratamiento del DAAT.

Grifols tiene programas similares de apoyo a pacientes con DAAT en otros países como Italia, Canadá y Estados Unidos.

---

## Sobre DAAT

El DAAT es una enfermedad rara y hereditaria definida por la deficiencia o ausencia del nivel de la proteína alfa-1 antitripsina en el plasma. Es la causa principal de enfisema pulmonar severo y de la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC) genética en adultos, así como la causa más común de enfermedad hepática en niños.

Además, esta enfermedad tiene una prevalencia mayor que otras enfermedades minoritarias de pulmón como son la fibrosis quística o la hipertensión arterial pulmonar, y las manifestaciones clínicas varían en función del tipo de mutación genética, así como de factores externos.

El DAAT afecta a 3,4 millones de personas aproximadamente en todo el mundo, aunque la mayoría de ellas desconocen que padecen la enfermedad. En España, se estima que pueden existir alrededor de 14.500 personas.

Para más información sobre el déficit de alfa-1-antitripsina visite: <https://alfa1.org.es>.

## Sobre Grifols

Grifols es una compañía global del sector de la salud que desde 1909 trabaja para mejorar la salud y el bienestar de las personas en todo el mundo. Sus cuatro divisiones —Bioscience, Diagnostic, Hospital y Bio Supplies— desarrollan, producen y comercializan soluciones y servicios innovadores en más de 100 países.

---

<sup>1</sup> de Serres F. J. (2003). *Alpha-1 antitrypsin deficiency is not a rare disease but a disease that is rarely diagnosed. Environmental health perspectives*, 111(16), 1851–1854.

<sup>2</sup> Blanco, I., Bueno, P., Diego, I., Pérez-Holanda, S., Casas-Maldonado, F., Esquinas, C., y Miravittles, M. (2017). *Alpha-1 antitrypsin Pi\*Z gene frequency and Pi\*ZZ genotype numbers worldwide: an update. International journal of chronic obstructive pulmonary disease*, 12, 561–569.

# GRIFOLS

Pionera en la industria de los hemoderivados, Grifols es una de las mayores compañías de plasma, con una creciente red de centros de donación en todo el mundo. Con el plasma obtenido, Grifols produce medicamentos esenciales para tratar enfermedades crónicas, raras y, en ocasiones, muy graves. Como líder reconocido en medicina transfusional, la compañía cuenta con una completa cartera de soluciones diseñadas para mejorar la seguridad desde la donación hasta la transfusión. Además, proporciona a los hospitales, farmacias y profesionales de la salud, las herramientas, la información y los servicios que contribuyen a ofrecer una atención médica especializada y eficiente.

Grifols, con cerca de 24.000 empleados en más de 30 países y regiones, apuesta por un modelo de negocio sostenible que ayuda a definir los estándares de innovación continua, calidad, seguridad y liderazgo ético en el sector.

En 2020, el impacto económico total de Grifols en los principales países donde opera se estima en 7.500 millones de euros y en 140.000 los puestos de trabajo generados incluidos empleos directos, indirectos e inducidos.

Las acciones ordinarias (Clase A) de la compañía cotizan en el Mercado Continuo Español y forman parte del Ibex-35 (MCE: GRF). Las acciones Grifols sin voto (Clase B) cotizan en el Mercado Continuo Español (MCE: GRF.P) y en el NASDAQ norteamericano mediante ADR (American Depositary Receipts) (NASDAQ: GRFS).

Para más información, visite [www.grifols.com](http://www.grifols.com)

## Atención a medios de comunicación:

### Grifols

#### Duomo Comunicación - Gabinete de prensa de Grifols

[grifolsmedia@duomocomunicacion.com](mailto:grifolsmedia@duomocomunicacion.com)

Raquel Lumbreras

Tel. +34 659 57 21 85

Borja Gómez

Tel. +34 650 402 225

#### Media Press Office

[media@grifols.com](mailto:media@grifols.com)

Tel. +34 571 00 02

---

## AVISO LEGAL

Los hechos y/o cifras contenidos en el presente informe que no se refieran a datos históricos son "proyecciones y consideraciones a futuro". Las palabras y expresiones como "se cree", "se espera", "se anticipa", "se prevé", "se pretende", "se tiene la intención", "debería", "se intenta alcanzar", "se estima", "futuro" y expresiones similares, en la medida en que se relacionan con el grupo Grifols, son utilizadas para identificar proyecciones y consideraciones a futuro. Estas expresiones reflejan las suposiciones, hipótesis, expectativas y previsiones del equipo directivo a la fecha de formulación de este informe, que están sujetas a un número de factores que pueden hacer que los resultados reales difieran materialmente. Los resultados futuros del grupo Grifols podrían verse afectados por acontecimientos relacionados con su propia actividad, tales como la falta de suministro de materias primas para la fabricación de sus productos, la aparición de productos competitivos en el mercado o cambios en la normativa que regula los mercados donde opera, entre otros. A fecha de formulación de este informe el grupo Grifols ha adoptado las medidas necesarias para paliar los posibles efectos derivados de estos acontecimientos. Grifols, S.A. no asume ninguna obligación de informar públicamente, revisar o actualizar proyecciones y consideraciones a futuro para

# GRIFOLS

adaptarlas a hechos o circunstancias posteriores a la fecha de formulación de este informe, salvo en los casos expresamente exigidos por las leyes aplicables. Este documento no constituye una oferta o invitación a comprar o suscribir acciones de conformidad con lo previsto en el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, que aprueba el texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, el Real Decreto Ley 5/2005, de 11 de marzo y/o el Real Decreto 1310/2005, de 4 de noviembre, y sus normas de desarrollo. Asimismo, este documento no constituye una oferta de compra, de venta o de canje ni una solicitud de una oferta de compra, de venta o de canje de títulos valores ni una solicitud de voto alguno o aprobación en ninguna otra jurisdicción. La información incluida en este documento no ha sido verificada ni revisada por los auditores externos del grupo Grifols.